



わたしたちの国際交流

日 7月6日 場 新田小学校 参 4年1組
児童31人、ゲストティーチャー8人

実際に外国の人たちとの交流を通じて国際理解を深め、英語を学ぼうという授業で、この日は、愛知教育大学の留学生を中心とするボランティアのネイティブスピーカーたちを講師に迎え、ジェスチャーゲームやかかるたなど遊びの要素を取り入れながら会話をしました。授業後には「あまり英語に興味はなかったけど、楽しかった。将来英語を使う仕事に就きたい」と語る少女もいました。

ス七夕大活躍!!

日 7月14日 場 市内スーパー



日 6月23日 場 ピッチFMスタジオ (刈谷市内)

市内・市外を問わず各所で七夕まつりをPR。右上の写真はピッチFMに出演中の様子。録音ではなく生放送だから、言葉づかいとかに気を付けて話さなくっちゃ。でもトークレッスンもしてるし、大丈夫だったよね。

左下の写真は市内大型スーパー内で交通安全の啓発活動に協力している時の様子。このほかにもユニフォームが2通りあって七夕まつり開催日にはゆかた姿も見られるとか。お見逃しなく。

PHOTO & VOICE

フォト&ボイス

日 日にち 場 場所 参 参加者 出 出演者 入 入場者 他 その他



市体育館で咲く月下美人

安 城市教育研究会 音楽部会

日 6月23日 場 今池小学校 参 40人

皆知ってた?いつも教室で教えてるだけじゃないの。先生たちもこうして集まって勉強してるんだよ。いくつになっても勉強を怠ってはいけないと、実践してるんだよね。



ま ちかど座談会

日 7月1日 場 中部公民館 参 40人

まちかど座談会が始まりました。この日は、近隣の人びとの参加があり、市政について思うことや質問を投げかけ、市長と直接対話をしました。

ス イカの種飛ばしコンテスト

日 6月26日 場 マーメイドパレス 参 99人

「誰が一番遠い!?!」普段はスイカの種を飛ばすとお行儀が悪いって怒られるのに、今日ばかりはおもいきりやっていた。と、日ごろのうっぴんを晴らすか如く・・・?勢いよく種を飛ばす子どもたち。プールで泳いでおなかも空いたし、いいおやつ代わりにもなったかな。

